
学生の皆さんへのアドバイス① 

2016年春合宿の交流会での学生さんの質問に対する答えです。帰ってからもう一度じっくり考え
たので、現場で答えた答えとは多少違っている部分もあるので、参加者の皆さんご了承を！ 

英語をやった方がよいとのことですが、どの程度やればいいですか？ 

・目的は説明したとおり、英語でのＱＡサイトの内容がわかるレベル 

 →・慣れておくだけでも、かなり違います。私の仕事でSOAP通信をやっているとき 

   しょっちゅう英語のサイト見てたので、慣れようと思って英検の3級を受験しました 

   ネットでわからないところを調べるときに、「英語のサイトか。。」ってあきら 
   めなければ、技術的な解決は早いです。 

ＱＡ 

会社では資格をたくさん取得されていますが、おすすめはありますか？ 

・就職を考えると情報処理試験。実務を考えるとORACLE JAVA/ORACLE DATABASE 

 →・採用側の立場だと情報処理試験（できたら基本情報、最低でもITパスポート）を 

   持っている人だと安心感はあります。（優秀なSEでもなぜか合格しない社員もいて 

   持っているから優秀というわけではないですが、、、） 
 

 →・経験上役に立った資格は、ORACLE JAVA / ORACLE DATABASEですね。 

   まずJAVAですが、JAVA未経験者は、ORACLE JAVA JavaSE7/8 BRONZEを 
        一度でも触ったことのある方は、SILVERがおすすめです。DATABASEは個人的には 

        BRONZEを取ってさらにSILVERまで取ったほうがいいです。BRONZEは範囲を 

    狭めているので、かえってわかりにくいです。 



面接でこの人はおもしろかったと印象に残っている人はいますか？ 

うちの今中堅クラスの社員ですが、面接のときに自分が作ったゲームを持ってきた 

子がいました。 

 →・とてもよくできたプログラムで、感心しました。そのときは本当は採用予定は 
   なかったのですが、急遽採用して、今も社内で、優秀な成績を残しています。 

資格取得をたくさんされたおられるとのことですが、勉強がいやになったりしませんか？ 

できるだけ気分転換をうまくするようにしています。 

 →・飽きてきたら、別の勉強をするとか、机で勉強していたら、コタツに移るとか 

   自分自身がいやにならないように気をつけています。あと、教材も参考書だと 

   飽きる時間が早いので、問題集をクイズ的にやるとか、ネットで無償のｅラー 
   ニングをするとかですね。 

 

 →・後は、学生のようにまとまった時間が取れないので、コマギレの時間を 
   大切にしています。通勤前のちょっと、昼休みにちょっと、寝る前にちょっと。 

いままでで一番いやだった仕事はなんですか？ 

ー生懸命やってるのに、それをわかってもらえなかったときかな 

 →・独立前は結構文句ばっかり言っていましたが、独立してからは、仕事がある 

   ありがたみというか、そういうのであまりなかったのです。でもこっちが 
   一生懸命やってるのをわかってもらえず理不尽な言い方をされたときは 

   キレましたね（もちろん大人なので、裏で荒れてただけですよ） 



研修合宿って何をされているのですか？ 

将来的に役に立つであろう技術項目を習得しようという趣旨で1997年から行っています 

 →・1997年当時は社としてCOBOLを使用した開発しか行っていなかったのですが、 

      将来的に、WEB開発を行うときが来たときのために、HTMLの勉強を行ったのが 

  最初です。その後、LINUX, JAVA ,RubyOnRailsなど、その当時仕事では使って 
  いない技術について、全社で研修をし、その後、実際に仕事でそれらの技術を 

  使うようになっています。 

Rubyアソシエーション認定システムインテグレータGOLDって何ですか？ 

Ruby認定試験GOLD合格者が５人以上いる企業が認定されます 

→ ・ちなみに、うちの会社は島根県ではNaclさんについで２番目に取得しています 

社会人になられてから専門学校とかで勉強されていますが、何かきっかけはありますか？ 

恥ずかしい話ですが、結構いやなことがあってそれがバネになってます。 

 →・25歳で転職したときに夜間の学校に通ったときは、当時流通業で働いていて、 

   周りが、結構「いけいけドンドン」みたいな人ばっかりで、一日立ち仕事だし 

   このままやっていけないよなーってのがきっかけです。45歳でオープン系の 
   専門学校に通ったときは、当時みずほ銀行が大トラブルを起こして、うちの担当の 

   銀行も厳しくて、パワハラ攻撃を受けて、やってられっかってキレて、じゃあ 

   オープン系の仕事してやる！ってのがきっかけで、あまりカッコいいものじゃない 
   です。自主的に勉強している皆さんは尊敬します。 


